
8 Pièces

280 m²

Réf. 2024-63

5 500 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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//  Eze  //  Merveilleusement  située  en  position  dominante,  dans  un

domaine  privé  sécurisé  et  au  calme  absolu,  splendide  villa

contemporaine  située  à  10  min  des  plages,  du  port  de

Beaulieu-Sur-Mer,  de  Saint  Jean-Cap-Ferrat  et  de  Monaco.  Avec  ses

280m2 cette villa à l'exposition sud dispose d'un double séjour ouvrant

sur  une  terrasse  vue  mer,  d'une  cuisine  indépendante,  d'une  salle  de

sport,  de  7  chambres,  dont  5  en  suite  et  d'un  appartement  pour  le

personnel avec buanderie. Les espaces extérieurs se composent d'une

piscine  et  d'un  magnifique  jardin  complanté  d'essences

méditerranéennes sur ...

// Eze // Wonderfully located in a dominant position, in a secure private domain in

absolute calm, splendid contemporary villa  located 10 minutes from the beaches,

the  port  of  Beaulieu-Sur-Mer,  Saint  Jean-Cap-Ferrat  and  Monaco  .  With  its

280m2,  this  south-facing  villa  has  a  double  living  room opening  onto  a  sea  view

terrace, an independent kitchen, a gym, 7 bedrooms, including 5 en suite and an

apartment for  staff  with laundry room. The outdoor spaces consist  of  a swimming

pool and a magnificent flat garden planted with Mediterranean species on 1130m2

of land. A double garage with direct ...
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